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決算審査特別委員会 ２日目（11月８日） 

質疑順 科目（款） 項目（項） 委 員 名 要   旨 

１ 市税 市民税等 谷  守 

対予算の調定額 

収入額の増減理由 

不納欠損について 

２ 繰越金 
一般会計 

特別会計 
国忠 崇史 

歳計剰余金の取扱について（制度） 

歳計剰余金の取扱について、特別会計

の場合はどうか 

特別会計の場合、内部的なルールをつ

くるべきではないか 

３ 総務費 総務管理費 谷  守 

Ｈ28年度における解体にあたっての財源

は 

学校廃校後における校舎解体について 

普通財産に移管した旧校舎の解体財源

は 

公共施設マネジメント基本計画におけ

る延床面積20％削減は達成できるのか。

その際の財源は確保できるのか。 

４ 総務費 総務管理費 村上 緑一 

事業目的と内容 

補助実績 

今後のニーズ 

除却時の産廃処分に係る補助の考え 

５ 総務費 総務管理費 大西 陽 

相談件数・内容 

相談体制の充実における改善内容 

男女共同参画に対する取り組み内容 

市民意識をどう捉えているか 

定住・定着に向けた取り組み内容 

定住・定着に向けた取り組み結果 
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質疑順 科目（款） 項目（項） 委 員 名 要   旨 

６ 総務費 総務管理費 渡辺 英次 

事業の趣旨は 

予決算の内訳は 

ＰＲ活用方法は 

事業の総括 

今後の方針は 

７ 総務費 総務管理費 十河 剛志 

移住・定住がテーマであったが、専門

外の大使では発言しづらかったのでは

ないか 

テーマを設けるのであれば、市や議会

だけでなく、市内関係団体や市民の参

加を検討し、大使との接点をもっては

どうか 

８ 総務費 総務管理費 国忠 崇史 

温根別北・南・仲線委託料増の理由

（スクールバスとの関連） 

道北バス補助額の推移 

道北バスの利用促進策 

小中学生バス半額助成額減少の要因 

事業費が毎年異なっている要因 

まちづくり総合計画にあわせた事業計

画としてはどうか 

天塩川の支流も事業計画に含めてはど

うか 

事業に対する財源 

事業の総括 
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質疑順 科目（款） 項目（項） 委 員 名 要   旨 

９ 民生費 社会福祉費 谷  守 

事業実施に至って経緯と背景は 

本市の現状、聴覚障害者の人数、その

うち手話を言語として使っている人数

は 

手話通訳者の人数、職員の体制は 

事業の継続的な取り組みの考えは 

手話条例制定については、先進地の状

況を調査研究する中で環境整備するこ

とが重要と以前答弁があったが、今後

の展開は 

いきいき健康センター使用料の内訳 

いきいき健康センターの入浴施設「ぷ

らっと」の、指定管理のときと直営で

運営してからの利用状況の比較 

今後の利用状況の見込みや運営管理の

考え方 

10 民生費 社会福祉費 村上 緑一 

交通安全対策推進事業の内容 

前年比の事故件数の推移 

ベビー・チャイルドシート貸出の周知

と利用者の推移 

保守点検の方法と安全・衛生面 

11 民生費 社会福祉費 国忠 崇史 

交通安全対策推進事業で実施している

事業の状況 

道交法38条の視点での歩行者・自転車に

関する啓発 
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決算審査特別委員会 ３日目（11月９日） 

質疑順 科目（款） 項目（項） 委 員 名 要   旨 

12 民生費 児童福祉費 村上 緑一 

一時保育事業の趣旨 

今年の一時保育事業の利用者利用状況 

今後の利用推移の考え 

今後も現状の担当保育士数で対応可能

か 

新規事業の支援についての考え方と必

要性 

プレママ、パパ育児講座の内容と利用

状況 

車両購入による自宅支援 

13 民生費 児童福祉費 渡辺 英次 

事業の目的は 

園児の推移は（Ｈ26～28とＨ29現在） 

補助対象及び補助基準 

今後の補助基準の見直し及び拡大の考

えは 

14 民生費 児童福祉費 松ヶ平 哲幸 

事業の内容について 

不用額の内訳は 

不用額の取扱いについて 
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質疑順 科目（款） 項目（項） 委 員 名 要   旨 

15 民生費 児童福祉費 国忠 崇史 

ここ数年の利用実績、利用人数増加の

要因 

「私的理由」での利用について、許容

範囲の解釈を広くしたのかどうか 

あさひ保育園について、以前は「農閑

期・農繁期」で利用状況に差があった

が、年間通じてコンスタントに利用さ

れているのか 

緊急利用の事由で、ＤＶや虐待など、

児童相談所につながなくてはならない

深刻なケースはあるのか 

保育士は足りているのか 

各児童の食物アレルギーの対応 

16 衛生費 保健衛生費 渡辺 英次 

本事業の目的は 

これまでの実績は（登録件数・成約件

数） 

事業の総括は（今後の課題や改正点な

どは） 

本事業の利用促進に向けて 

17 農林水産業費 農業費 村上 緑一 

担い手支援事業の内容 

今後も引き続き必要だと思うが 

札幌の就農相談会に参加しているが、

道外の相談会にも参加すべきでは 
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質疑順 科目（款） 項目（項） 委 員 名 要   旨 

18 農林水産業費 農業費 大西 陽 

就農相談会の内容（主催、相談内容） 

就農相談会の結果、実績 

事業の内容（年齢構成、参加者数、女

性参加者居住地、成婚数） 

種子馬鈴薯採種圃設置事業の現在の助

成内容 

助成しているが、減り続ける。今後の

方策は 

生産者との協議内容 

堆肥成分分析の未実施の理由 

堆肥化施設の収支状況 

19 農林水産業費 農業費 松ヶ平 哲幸 

施工面積残 

・事業費の推移 

・市の事業負担金 

・法人化率 

集落型経営体ネットワーク 

・法人化率 

・作業形態 

・各法人のネットワーク化 

・法人化したことによる働き方の変化

は 

20 農林水産業費 林業費 大西 陽 
一時保管施設の建設工事費の内訳 

冷凍保管庫に比べ車庫が高価では 

21 商工費 商工費 大西 陽 

実績と事業効果 

今後の方針 

実績と事業効果 

今後の方針 
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質疑順 科目（款） 項目（項） 委 員 名 要   旨 

22 商工費 商工費 十河 剛志 

整備事業の内容・目的・整備期間等 

バーベキューハウステラス床（張板）

の腐食 

男子トイレ手洗い台が車椅子通行の支

障となる 

ウッドテラスに車椅子用スロープを設

置すべき 

新たにトイレを整備する際の考え方は 
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決算審査特別委員会 ４日目（11月10日） 

質疑順 科目（款） 項目（項） 委 員 名 要   旨 

23 土木費 道路橋梁費 渡辺 英次 

橋梁点検の点検方法と区分の判定基準 

点検結果は（総点検数と判定結果区分

ごとの数） 

今後の補修工事や撤去に関する考え方

（地域住民との情報共有や理解につい

て） 

24 教育費 教育総務費 渡辺 英次 

中学校生徒対外試合行事参加奨励費支

給事業、文化・スポーツ大会等奨励事

業、児童生徒大会参加交通費助成事業

のそれぞれの事業の概要は 

利用実績は（Ｈ28） 

高等学校生徒対象まで拡大の考えは 
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質疑順 科目（款） 項目（項） 委 員 名 要   旨 

25 教育費 教育総務費 松ヶ平 哲幸 

定期路線バス以外のスクールバスにつ

いて、学校が休みの日の運行は 

部活動に関しての支障はないのか 

市所有のバスを貸し出しているようだ

が、劣化等の問題はないのか。計画と

してはいつまで使用するのか。 

遠距離通学費の支給内容について、な

ぜ降雪補助には４月が該当とならない

のか 

小学生に限っては、４月から10月は４ｋ

ｍ以上でないと対象にならない。この

基準の４ｋｍは何を根拠に決められて

おり、いつ定められて今日に至ってい

るのか 

補助対象となる基準を早急に見直す必

要があると考えるが 

遠距離通学費の支給基準と、スクール

バス・ハイヤーの対象者との矛盾は出

てはいないか 

26 企業会計 病院事業会計 大西 陽 

決算額確定による新経営改革プラン上

の収支結果の検証 

当院の経常収支比率等の値と、望まし

い指標または数値目標との比較 

一般会計繰出基準のうち、総務省基準

と市独自基準の考え方の概要 

経営に関する数値や情報の職員周知へ

の手法 
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質疑順 科目（款） 項目（項） 委 員 名 要   旨 

27 企業会計 病院事業会計 十河 剛志 

医業収益未収額が前年比で増となった

要因は 

そのうち患者一部負担金が未納となる

理由は 

患者一部負担金収納率向上とサービス

向上の観点からクレジットカード決済

を導入できないか 

 


